
 

“ REQUERIMENTO Nº 17/2014 “ 

 

 

 

SENHORA  PRESIDENTE; 

  

 

 

     

 

Requeiro a Mesa ouvido o Plenário, na forma regimental que 

seja oficiado o Sr. João Ferreira Junior, DD. Prefeito Municipal de Lupércio, para que 

junto ao setor competente do Município, estude as possibilidades em se contratar Médicos 

“PEDIATRA E CARDIOLOGISTA”, para atendimentos, tanto na Sede do Município, 

como no Distrito. 

 

 

    JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se pelo fato de que, contamos somente com dois 

Clínicos Geral e, em vários casos, necessita de atendimento especializado, o que é deveras 

moroso, enquanto que, alguns casos necessitam de atendimentos urgente, e na sua 

maioria, nossos Munícipes, não podem arcar com tal despesa, quando da utilização de 

atendimento fora da rede de atendimentos gratuitos, ou nem mesmo podem manter um 

Plano de Saúde .  

 

   

Sendo o que há para o momento, certo da compreensão, antecipo 

agradecimentos. 

 

 

SALA DAS SESSÕES FCO. ANGELO QUITO, 10 DE MARÇO DE 2.014. 

 

 

 

 

 

MARCIO AUGUSTO KEMP 

VEREADOR 
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